



Vor ihrer Hannover-Show Ende des Monats im MusikZentrum gibt es noch Neuigkeiten rund um die britische Progressive-Metalband Haken.

Erstmals in Auckland und Solo-Debüt Neues rund um die Band Haken vor Hannover-Show

03. Juni 2019, Von: Redaktion, Foto(s): Will Ireland

Die britische Progressive-Metal-Band Haken hat im Juni und Juli einiges vor. Auf Grund des Erfolges ihres im November letzten Jahres erschienenen Albums „Vector“ und dem gestiegenen Interesse an der Band, werden Haken nochmals eine Tour spielen, die sie viele Tausend Kilometer durch Neuseeland, Australien und sieben Länder Europas führen wird. Außerdem kündigt Gitarrist und Keyboarder Richard Henshall sein erstes Solo-Album an. In Hannover werden Haken ihr einziges Clubkonzert in Norddeutschland Ende Juni im MusikZentrum spielen.

Gleich zwei Premieren im Lager der Band Haken. Zum einen werden die Progressive-Metaller am kommenden Mittwoch, 5. Juni erstmals in ihrer Karriere ein Konzert in Neuseeland spielen. Dafür wurde das Galatos in der Stadt Auckland reserviert. Diese Show bildet den Auftakt einer Sommertournee, die die Band im Juni und Juli auch noch nach Australien, Finnland, Deutschland, Italien, Österreich, Tschechien, in die Slowakei und nach Polen führen wird.

Einen Schwerpunkt im Programm dürften Songs des aktuellen Haken-Alboms „Vector“ stehen, mit dem die Band in Deutschland ihre bislang höchste Chartplatzierung (Platz 22 der Album-Charts) feiern konnte. Entsprechend wird die Konzertreihe mit dem Hashtag #vectour versehen. Über die Aktivitäten mit Haken hinaus kündigt Gitarrist und Keyboarder Richard Henshall die Veröffentlichung seines ersten Solo-Alboms an, das den Titel „The Cocoon“ tragen wird und am 26. Juli herauskommen soll.

Nach Nord- und Nordwestdeutschland kommen Haken Ende dieses Monats. Am Samstag, dem 29. Juni steht die Band im Line-Up des diesjährigen Vainstream Festivals in Münster, am Tag darauf, am Sonntag, dem 30. Juni wird man das einzige Clubkonzert dieser Tour in Norddeutschland in Hannover im MusikZentrum spielen. Diese Show wird von unserem Online-Musikmagazin präsentiert.

Karten für das Konzert von Haken in Hannover sind an den bekannten Vorverkaufsstellen erhältlich. Weitere Infos gibt es auf den Webseiten von Haken, der Tourneeagentur Kingstar und beim örtlichen Veranstalter Hannover Concerts.

Links:

www.hakenmusic.com
www.kingstar-music.com
www.hannover-concerts.de

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Grindcore und Fun-Metal zum Siebten](#)(05.11.2019)
[Die Einheit von Pop und Metal](#)(01.10.2019)
[„Gesöff für Seebären“](#)(04.09.2019)
[Viele Stunden Speed-Metal für das Wohnzimmer](#)(07.08.2019)
[In Beifall untergehen](#)(03.07.2019)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)